

López se despide de Superliga Brasileña de Voleibol hasta 2022



La Habana, 27 dic (RHC) El cubano Miguel Ángel López concluyó con destacados desempeños la primera parte de la Superliga Brasileña de Voleibol, que recesará hasta los primeros días de enero. Su equipo Sada Cruzeiro marcha sublíder con nueve triunfos y solo dos reveses.

Festeará el fin de año con una nueva cosecha de lauros, que lo hicieron merecedor del premio al mejor atleta masculino de deporte colectivo en Cuba, luego de triunfos como puntal de su elenco en el Torneo Mineiro, la Súper Copa de Brasil y el Mundial de Clubes.

Después del campeonato del orbe (7-11 de diciembre), en el que López Castro fue el Jugador Más Valioso, Sada Cruzeiro dominó sus dos últimos compromisos de este mes para mantenerse segundo, detrás del puntero invicto Fiat Gerdau Minas.

Tras barrer contra Apan Eleva, rindió en la última jornada de 2021 al Vedacit Vôlei Guarulhos por la misma vía de parciales corridos (25-22, 25-21, 25-16) para sumar 26 puntos, según el portal digital del

club.

Miguel Ángel regaló otro buen accionar a la afición reunida en el Gimnasio Polideportivo do Riacho, de Minas Gerais, y fue quien más tributó a su elenco con 14 tantos, de ellos 11 en ataques y tres puntos directos por saques.

De esta forma el cubano ascendió del décimo al sexto lugar entre los máximos anotadores con 151 tantos en 37 parciales y del tercero al segundo en servicio con 17 aces.

Los muchachos del Sada cerraron bonito ante sus seguidores, quienes por vez primera pudieron vitorear a su equipo desde que conquistaran invictos su cuarto mundial de clubes, celebrado en la localidad brasileña de Betim.

En declaraciones a su sitio web, algunos jugadores expresaron satisfacción al poder continuar su ritmo tras la cita mundialista, corta pero intensa.

«Es hora de celebrar, disfrutar y descansar, pero sin perder el foco. Estos dos últimos juegos fueron fundamentales. Logramos entrar bien, ganar y cerrar bien el año. Ahora se trata de mantener esa huella y mejorar cada día. Ahora hacer trabajo físico y recuperar energías, sin perder la concentración», comentó el central Otávio.

Luego del breve descanso el equipo retornará a las canchas el tres en enero para prepararse de cara a su decimosegundo duelo, previsto el día nueve.

El brillante atacante auxiliar cubano no pudo asistir a la Gala de Premiaciones celebrada el jueves último en el Teatro Martí, pero estuvo bien representado por sus padres Miguel Á. López y Elcida Castro.

Ese día manifestaron a JIT que «nos sentimos felices y orgullosos porque no nos ha hecho quedar mal y hoy debemos agradecer a quienes lo han apoyado, a toda la familia, a los amigos que lo han respaldado desde que salió de Cienfuegos al equipo Cuba y a la Escuela Nacional».

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/280984-lopez-se-despide-de-superliga-brasilena-de-voleibol-hasta-2022>



Radio Habana Cuba